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Osimo, 3 Ottobre 2013 

• Al Sindaco del Comune di Osimo 

o Geom. Stefano Simoncini 

• All’Assessore alla Partecipazione Democratica 

o Dott.ssa Gilberta Giacchetti 

• Ai Consiglieri Comunali 

o sig. Giuseppe Beccacece, sig. Luciano Borra, Sig. Luca Luchetti, sig. Andrea Pesaresi. 

 

VERBALE del Consiglio di Quartiere  

OGGETTO: VERBALE del Consiglio di Quartiere, incontro bimestrale 

Tutti presenti eccetto: Bernardo Sampaolesi, Walter Ciarrocchi, Emilio Vaccarini, Marco Cardinali, Silvano 

Pugnaloni. 

Il Consiglio di Quartiere è iniziato puntualmente alle 9.30; sono stati inizialmente letti i due verbali 

precedenti, come richiesto dal sig. Giuseppe Biondini durante l’incontro precedente: 

1) Verbale del 25/6/2013 dell’assemblea pubblica tenutasi presso la sede dell’Abbadia: il Consigliere 

Roberto Gatto aggiunge che la strada di lottizzazione di cui si è discusso dovrebbe essere aperta al 

pubblico utilizzo il prima possibile, appena terminati i lavori di costruzione dei nuovi edifici. Letto ed 

approvato all’unanimità. 

2) Verbale del 1° Agosto 2013 del Consiglio di Quartiere tenutosi a San Biagio: letto ed approvato 

all’unanimità. 

Il sig. Giuseppe Biondini richiede anche la lettura del verbale del 29 Maggio 2013 (Consiglio di Quartiere 

tenutosi a San Biagio durante il quale è stato nominato il sottoscritto come Presidente, a seguito delle 

dimissioni per motivi personali del precedente presidente, sig. Silvano Pugnaloni): il sig. Giuseppe Biondini 

precisa che vi è un errore nel verbale stesso in quanto, durante la votazione effettuata per proporre come 

vice-presidente il sig. Gianluca Glorio, lui era contrario e non astenuto. Quanto sopra si intende dunque a 

correzione di quanto precedentemente scritto. Il verbale è stato infine approvato. 

Sono stati poi discussi i punti seguenti, come da agenda precedentemente distribuita per e-mail, ed 

aggiornati i temi dello scorso incontro: 

1) Sicurezza del territorio contro la micro-criminalità: purtroppo non ci è stata data una risposta sulla 

disponibilità per le date suggerite per organizzare un’assemblea pubblica con l’amministrazione 

comunale e le forze dell’ordine (Comandante Staz. Carabinieri, Comandante sede di Polizia di 

Osimo e Comandante dei Vigili Urbani). Si decide di organizzare in maniera autonoma un’incontro 

con le Forze dell’Ordine, aperto al pubblico, in occasione del prossimo Consiglio di Quartiere 

previsto per il 5 Dicembre 2013. In quell’occasione si approfitterà anche per presentare e spiegare 

all’assemblea pubblica le attività e le priorità portate avanti dal CdQ. 
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2) Incontro con i Consiglieri Comunali di San Biagio e Santo Stefano: i Consiglieri Luca Luchetti e 

Luciano Borra non hanno ancora proposto una data a loro conveniente per un eventuale incontro 

con il Consiglio di Quartiere. Il sig. Giuseppe Biondini sostiene che l’Amministrazione Comunale, i 

Consiglieri Comunali delle nostre Frazioni ed in generale i Consiglieri interessati dagli argomenti da 

discutere, vadano sempre invitati formalmente prima degli incontri periodici; il Presidente risponde 

che a Maggio, in concomitanza con la nomina al ruolo coperto, durante un incontro in Comune, 

sono state fissate con la Dott.ssa Giacchetta stessa le date di tutti gli incontri del CdQ fino a fine 

anno; per quanto riguarda i Consiglieri Comunali, essi furono invitati qualche mese fa dal 

precedente Presidente, sig. Silvano Pugnaloni, per un incontro dedicato; inoltre i due consiglieri 

assenti sono stati successivamente invitati a proporre date a loro convenienti per un ulteriore 

incontro e non hanno ancora risposto; in ogni caso, l’Amministrazione Comunale ed i Consiglieri 

Comunali interessati sono sempre in copia ai verbali degli incontri. 

3) Budget Comunale di investimento per il 2013: è stato esaminato e discusso il piano degli 

investimenti del Comune di Osimo per il triennio 2013 – 2015 (così come da documento reperito 

nel sito del Comune); di seguito, viene messo uno specchietto riassuntivo di quanto previsto per le 

nostre Frazioni. Si nota che il piano ricalca in parte le priorità indicate dal CdQ (vedi verbali 

precedenti), anche se purtroppo si registra già uno slittamento dell’inizio lavori per la strada di 

collegamento di via D’Ancona con via Sbrozzola (dal 2013 al 2014): si fa presente invece che tale 

strada diminuirebbe in maniera consistente il traffico che attraversa San Biagio, migliorando così la 

sicurezza di via D’Ancona in quel tratto. Si insiste sulla richiesta che i Consiglieri Comunali delle 

nostre Frazioni appoggino le richieste del CdQ. 

 

2013 Progetto 2014 Progetto 2015 Progetto Tot. 

Osimo 

Stazione 

 €          

100.000,00  
Parco urbano, 

1° stralcio 

 €          

175.000,00  

Rotonda via 

Flaminia - 

SS16 

 €      

2.760.000,00  

Nuova 

scuola 

materna 

 € 

3.035.000,00  

Abbadia 

 €          

150.000,00  
Strada 

circonvallazione 

 €                           

-      

 €                           

-      

 €    

150.000,00  

San 

Biagio 

 €      

1.700.000,00  

Strada 

collegam. 

Sbrozzola - Via 

Ancona, 

sistemaz. Via S. 

Giorgio e via 

Maestri del 

Lavoro 

 €          

200.000,00  
Ampliamento 

cimitero 

 €                           

-      

 € 

1.900.000,00  

       

 € 

5.085.000,00  
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4) Segnalazioni varie delle Frazioni; ci sono alcune segnalazioni da parte dei cittadini per disagi e/o 

migliorie alla cosa pubblica: 

a. Nei giorni precedenti all’incontro è arrivata una segnalazione telefonica da un residente 

della zona interessata (il sig. Trillini) per reiterare la richiesta di realizzazione del 

marciapiede intorno alla GIRONDA: oggi, gli abitanti dell’inizio di Via D’Ancona devono 

passare all’interno dell’area privata del complesso di via Don Sturzo. 

b. Si segnala che occorre tagliare l’erba nel parco urbano Ambrogio Fogart (parte alta). 

c. Nel parco ad Osimo Stazione fra via di Camerano e Via Agnelli ci sono le altalene pericolanti 

da riparare. 

d. Problematiche di via Santorre di Santarosa: si allega lettera e raccolta firme degli abitanti 

della zona. 

e. Occorre procedere con il rifacimento del fondo e del manto stradale di via Abbadia (fra via 

Mameli e via Mamiani). 

f. Il palo della luce di via Toti (angolo via Garibaldi, ad Osimo Stazione) si è inclinato; occorre 

valutare se costituisca una situazione di pericolo e porre rimedio. 

g. Si ricordano infine tutte le priorità suggerite dal CdQ per le sistemazioni stradali (in 

particolare per Santo Stefano, come ricordato dal sig. Biondini). 

 

Il Consiglio di Quartiere si chiude alle 22.50. 

 

Il Segretario                       Il  Presidente 

          (Marco Cardinali)                               (Marco de Santis) 

 


